学校評価アンケート 保護者自由記述欄 御意見・御質問への回答

| ホームページやメール配信が充実しており、学校の取り組みや生徒の様子がとてもよくわかります。担任の先生もとても熱心で、丁寧に子どもに接してくださるので有難く思っています。一年間、本当にお世話になりました。 | \Rightarrow | ありがとうございます。もし今後御心配なことが出てきましたら、担任、 顧問等に遠慮なくお声がけください。早期に対応させていただきま す。よろしくお願いいたします。 |
|---|--------------------|---|
| 学校へ伺うと、生徒さんが立ち止まり、体をこちらに向けて挨拶してくれるのがとても嬉しいです。 | \Rightarrow | 今後社会人として人生を歩んでいく生徒にとって、挨拶がしっかりできることはとても大きな財産です。本校はきちんと挨拶のできる生徒の割合が他校より高いと自負しています。今後とも一層その割合が高まってくれるよう期待しています。 |
| 3年生の学年末テスト必要でしょうか?受験勉強させてやりたいです。 | \Rightarrow | 高校の学習の締めくくりとしての学年末考査は必要と考えています。 たとえ受験に直接関係なく見える教科であっても、無駄なものは一つ もないと考えています。御理解くださるようお願いいたします。 |
| 北稜祭のパフォーマンスがなくなるのは寂しい気がします。 | \Rightarrow | 従前から3年パフォーマンスにおいて、事前指導があるにも関わらず 違反行為が続くという状況があり、また2年演劇が舞台発表に十分な レベルではなくなっていたため、学校として各学年の演目について検 討して参りました。その結果、3年前に、1年合唱&パフォーマンス、2 年小演劇、3年演劇という形が決定して既に2年が経過しています。 今年度の3年のパフォーマンスでは特に大きな問題がなかったため、このような御意見をいただくのは理解できますが、学校としては次の3 年生には最高学年ならではの質の高い演劇で盛り上げてくれることを 期待しています。何卒御理解くださるようお願いいたします。 |
| 通勤時、北稜生を朝見かけますが、2列、3列となり危険と感じることが(またイアホンも)あります。時に自転車が加害者となることがあります。そのことを改めて生徒の方に知らせてほしいです。よろしくお願いします。 | \Rightarrow | 御指摘いただきありがとうございます。大半の生徒が自転車通学をしている状況のもと、自転車マナーについては、本人や他人の安心・安全確保の観点から再三指導してきたところですが、残念ながら電話で苦情をいただくこともあります。今後も粘り強く指導を継続して参ります。 |
| 生徒が答える授業アンケートが記名しなければならないため、本心が書けないようなので、無記名にした方がいいと思います。 | \Rightarrow | これまでは生徒アンケートについては、回答に責任を持たせる観点から記名にしてきましたが、おっしゃることも理解できますので、今後検討したいと思います。 |
| 現在の1年生の受験システムが変わるので不安です。 | \Rightarrow | 現1年生からの大学入試は大きく変更されますが、本校は記述式問題に対応するための北稜エッセイでの表現活動の充実や、GTECのスピーキング試験の導入、さらには活動記録を残すためのeポートフォリオの早期導入など、他校以上に積極的にその変化に対応しております。これからも最新情報を迅速にキャッチして対応して参ります。 |
| 電話対応が先生によってすごく残念な方がおられる。生徒を指導する前に 教員の指導もお願いしたいと思います。 | $\hat{\mathbb{T}}$ | 丁寧な対応を心掛けているつもりですが、御不快な思いをされてしまったのなら、大変申し訳ございませんでした。今後とも一層気をつけて参ります。 |
| トイレ専用のスリッパを置いてほしい。 | \Rightarrow | トイレのスリッパについては以前はありました。ただ、スリッパに上履きのまま足を突っ込み逆に不衛生であったり、脱ぎ散らかしたままであったり、スリッパを設置しているにもかかわらず使用しなかったりする生徒が多く、廃止になったという経緯があります。昨年度の生徒へのアンケートでも、スリッパがほしいという意見がある一方、いらないと考えている生徒は全体の52.8%という結果が出ています。今後も継続して検討を行っていきたいと思います。 |
| トイレをきれいにしてほしい。また洋式化してほしい。 | \Rightarrow | トイレについては、開校以来36年が過ぎ配管等設備の老朽化による 臭いなど、様々な問題があることは認識しています。学校としても機 会がある度にトイレの改修について府に要望しています。しかし、トイ レの改修には多額の費用が必要となります。現在、京都府全体の財 政が非常に厳しい状況であり、自然災害による府内の被害の復旧が 最優先となっています。トイレの老朽化は、本校だけの課題ではなく、 多くの府立学校の課題です。トイレの洋式化については、各校1棟を 5年計画で順次実施される予定です。今後も洋式化を含めたトイレの 改修については、要望を継続して参ります。 |
| 台風などの緊急時の連絡時間が遅過ぎます。8時ではすでに家を出ております。改善してください。 | \Rightarrow | 申し訳ありませんでした。お知らせメールは7時前に出すようにしていますが、HPへの掲載が遅くなりました。次年度は改善いたします。 |
| 評価を③(ある程度そう思う)にしていますが、どちらかと言えばよく分かりません。 | \Rightarrow | できるだけ本校の生の様子を保護者の方に見ていただく機会を設けています。授業参観、PTA行事、交通安全指導、保護者面談、北稜祭、秋の音楽会、北稜スクエア整備、その他たくさんの行事を公開しています。お仕事でお忙しい方は、お知らせいただければ、平日でも授業や部活動の様子を参観していただくことも可能です。また、HPにお知らせマガジンとして月ごとの日々の様子を掲載していますので、ぜひ御覧になってください。無理のない範囲で学校の日常を見ていただければと思います。今後ともよろしくお願いします。 |